

Liebe Leserinnen und Leser,

so schnell wie die Bauarbeiten auf gate.ruhr voranschreiten, so schnell sind auch die ersten Monate des Jahres vergangen. Mit diesem Newsletter wünschen wir Ihnen frohe Ostern und entspannte Feiertage! Wir freuen uns, wenn Sie die freien Tage dafür nutzen, um von den aktuellen Bauarbeiten auf der Carl-Duisberg-Straße, der Flurstraße oder am südlichen und nördlichen Kreisverkehr zu lesen. Fest steht: Der Wandel auf gate.ruhr ist mittlerweile sehr gut sichtbar. Und schon bald werden die neuen Straßen bereits befahrbar sein. Mehr lesen Sie in diesem Newsletter.

Viele Grüße

Ihr Team von gate.ruhr

gate.ruhr Bautagebuch

News direkt von der Baustelle



Sichtbare Fortschritte

Die Arbeiten an der Carl-Duisberg-Straße konzentrieren sich derzeit auf den Abschnitt vom südlichen Ausbauende bis zur Kohlenmischhalle inklusive Kreisverkehr – und schreiten vor allem in den Nebenanlagen und der Fahrbahn gut voran. Im südlichen Kreisverkehr wurde bereits die Tragschicht asphaltiert (Bild oben), während in der Carl-Duisberg-Straße und im südlichen Ausbauende sogar schon die Asphaltbinderschicht eingebaut werden konnte. Jetzt fehlt nur noch das Auftragen der Deckschicht. Parallel werden aktuell auch die Geh- und Radwege sowie die Querungshilfen an der Carl-Duisberg-Straße hergestellt (Bild unten).



Endspurt auf dem Acker

Auch auf dem Acker geht es mit großen Schritten weiter voran: Da die Arbeiten an den Schmutzwasserkanälen abgeschlossen sind, konnten bereits die Rand- und Bordsteine gesetzt und die Strecke für den Asphalteinbau vorbereitet

werden (Bild oben). Parallel dazu wurde auch der alte Gehweg neu gepflastert. Seit Anfang März wird der Asphalt im südlichen Bauabschnitt Schritt für Schritt eingebaut – Mitte April können die Arbeiten voraussichtlich abgeschlossen werden. Im Anschluss kann die Beschilderung aufgestellt und die Markierung aufgebracht werden. Die Carl-Duisberg-Straße, der Kreisverkehr Süd und die Straße Auf dem Acker sollen Ende April für den Verkehr freigegeben werden.



Parallele Tiefbauarbeiten im vollen Gang

Im Bereich des zukünftigen Kreisverkehrs Nord laufen derzeit viele Arbeiten gleichzeitig (Bild oben). Neben der Verlegung des Abwasserkanals gehören auch die Verlegung der Versorgungsleitungen zu den aktuellen Tiefbauarbeiten (Bild unten).





Regenwasserkanal wird verlegt

An der Flurstraße wird derzeit der Regenwasserkanal mit einem Durchmesser von 1,20 Meter verlegt. Die Arbeiten vom nördlichen Regenklärbecken bis zum Kreisverkehr Nord sind auf einem guten Weg.



Fläche bereits zu 85 Prozent gefüllt

Nach der witterungsbedingten Unterbrechung der Arbeiten können seit Ende Februar wieder vermehrt Lieferböden von Fremdbaustellen aufgefüllt werden. Trotz der schwierigen Wetterverhältnisse der letzten Monate ist die Fläche nördlich der Nordstraße bereits zu knapp 85 Prozent profiliert.



Wussten Sie...

..., dass in den neuen Kreisverkehren Gussasphalt und in den Streckenbereichen Splittmastixasphalt verwendet wird?

Mehr interessante Fakten und viele Antworten auf spannende Fragen finden Sie beim Klick auf den Button.

FRAGEN UND ANTWORTEN



Impressum

Stadt Marl

Der Bürgermeister

Stadthaus 1, Carl-Duisberg-Straße 165, 45772 Marl

Telefon: (02365) 99-2799

E-Mail: buergermeister@marl.de

Das Projekt gate.ruhr wird gefördert durch:



Ministerium für Wirtschaft, Innovation,
Digitalisierung und Energie
des Landes Nordrhein-Westfalen



Wenn Sie diesen Newsletter nicht mehr erhalten möchten, dann klicken Sie bitte auf

["Abbestellen"](#)

